

URKUNDE



**MAXCOM Computer Systems
Deutschland GmbH**

Halskestraße 1
40880 Ratingen

Register-Nr.: DE-129-00031

Erstregistrierung am 28. Dezember 2016

Diese Urkunde ist gültig bis 01. Dezember 2025.

Diese Organisation wendet zur kontinuierlichen Verbesserung der Umweltleistung ein Umweltmanagementsystem nach der Verordnung (EG) Nr. 1221/2009 und EN ISO 14001:2015 (Abschnitt 4 bis 10) an, veröffentlicht regelmäßig eine Umwelt-erklärung, lässt das Umweltmanagementsystem und die Umwelterklärung von einem zugelassenen, unabhängigen Umweltgutachter begutachten, ist eingetragen im EMAS-Register (www.emas-register.de) und deshalb berechtigt das EMAS-Logo zu verwenden.



Industrie- und Handelskammer
Gießen-Friedberg

Die Unternehmer-Mitmachorganisation

Friedberg, den 10. Januar 2025

Rainer Schwarz
Präsident

Dr. Matthias Leder
Hauptgeschäftsführer

CERTIFICATE



**MAXCOM Computer Systems
Deutschland GmbH**

Halskestraße 1
40880 Ratingen

Registration-No.: DE-129-00031

Date of first registration 28th December 2016

This certificate is valid until 01st December 2025.

This organisation has established an environmental management system according to Regulation (EC) No 1221/2009 and EN ISO 14001:2015 (sections 4 to 10) to promote the continual improvement of environmental performance, regularly publishes an environmental statement, has let the environmental management system be verified and the environmental statement be validated by an independent and accredited verifier, is registered under EMAS (www.emas-register.de) and therefore entitled to use the EMAS-Logo.



Industrie- und Handelskammer
Gießen-Friedberg

Die Unternehmer-Mitmachorganisation

Friedberg, 10th January 2025

Rainer Schwarz
Präsident

Dr. Matthias Leder
Hauptgeschäftsführer